



USAL y Escuela de Policía trabajan ya para que ésta sea centro adscrito

El rector de la Universidad de Salamanca, que acudió a la I Feria de Bienvenida de curso en los campus abulenses, confirmó que ya se está en contacto con la Dirección General del Cuerpo

• Daniel Hernández Ruipérez reconoció que «aún queda mucho camino por andar» y que será normal que aparezcan «dificultades de carácter técnico y organizativas».

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, acudió ayer a la I Primera Feria de bienvenida organizada en los campus abulenses, un encuentro pensado tanto para dar a conocer a los alumnos la amplia oferta lúdica, cultural y solidaria paralela a la educativa, como para fomentar el sentimiento de pertenencia al centro.

En este contexto, Hernández Ruipérez valoró la posibilidad planteada hace sólo unos días en Ávila por el ministro de Educación, José Ignacio Wert, sobre la futura inclusión de la Escuela de la Policía en el Sistema Universitario. ¿Podría ser en la USAL? «El ministro de Educación recogió en público una petición que habíamos hecho desde la USAL, que ya estamos en contacto con la Dirección General de la Policía», confirmó el rector, que aseguró además que el ministro de Interior también se muestra favorable a este proyecto.

«Y ahora tenemos que trabajar para dar forma a una propuesta



El rector de la USAL (cuarto por la derecha), acompañado por el vicerrector y los directivos de los campus de Ávila. / ANTONIO BARTOLOMÉ

que haría que para ciertos aspectos la Escuela de Policía pudiera ser un centro adscrito a la USAL, con todo lo que eso significa de ventaja tanto para la USAL como para los propios aspirantes a subinspector e inspector, porque así tendrían no una titulación equivalente a un Grado, como estamos a punto de conseguir para los su-

binspectores, sino que directamente tendrían un Grado por la USAL», argumentó el rector, que aún así reconoció que «aún queda mucho camino por andar» antes de que esto sea así.

Un camino en el que, por ejemplo, aparecerán en su opinión «dificultades de carácter técnico y organizativas» y en el que «habría

que ver en qué condiciones, de qué forma se hace y qué mecanismos de impartición de la docencia tendrían que cumplirse».

Y todo porque, como aseguró, lo que se desea desde ambas partes es llevar a cabo este proceso «de manera que la Escuela de Formación de la Policía tenga toda la independencia que tiene que te-

ner para garantizar sus fines y que la USAL colabore ofreciendo servicios como hasta ahora, pero de manera más intensa, más integrada y con una mayor estabilidad hacia el futuro».

Hernández Ruipérez también se refirió al «esfuerzo» que desde la Politécnica se está haciendo a la hora de hacer una «integración de sus grados en una estructura de candelabro». Es decir, de «tener un tronco común que permita aprovechar mejor los recursos y diversificar según las distintas titulaciones», algo que, en su opinión, garantizaría la continuidad de los tres grados de la Escuela Politécnica de Ávila. «Nosotros esperamos que con esa estructura reforzada se puedan mantener sin problema las titulaciones», abundó en la idea.

Por otra parte, el rector de la USAL abordó también el aspecto económico en relación a la reciente publicación de los Presupuestos Generales del Estado y la próxima de los de la región.

En relación a los primeros, lamentó que las cifras que competen a las universidades públicas, las relativas a investigación, desarrollo e innovación «no son nada halagüeñas», al estar destinadas en su mayoría al campo militar.

Y sobre las partidas que pueden llegar desde la Junta de Castilla y León, Hernández Ruipérez recordó cómo en su discurso de apertura de curso solicitó al Gobierno de Herrera «un plan responsable y sostenido» para que en 2018 se alcance el mismo nivel de financiación en las universidades sobre el PIB que se maneja en el resto de Europa.

«Queremos que haya un plan de ir incrementando la financiación de las universidades para que se alcance un 1,4 por ciento del PIB regional en 2018 y que vayamos dando pasos para que esto sea así», recalzó el rector.